

ASDE pospone para el primero de marzo celebración del Carnaval Santo Domingo Este 2020

SANTO DOMINGO ESTE. La Alcaldía de Santo Domingo Este anuncio la posposición del Carnaval Santo Domingo Este 2020 para el domingo primero de marzo.

La información fue suministrada por el alcalde de esa demarcación, Alfredo Martínez, quien garantizó que la actividad contará con un amplio dispositivo de seguridad.

“Esta edición de la fiesta cultural que durante cuatro años consecutivos hemos realizado en nuestra gestión, contará con la participación de más de 50 comparsas y varias Provincias invitadas”, dijo el alcalde Martínez.

El gobernante local sostuvo de igual forma que con el evento se busca mantener vivos los valores y costumbres de los dominicanos.

“Desde que asumimos el cargo trabajamos para que el carnaval de Santo Domingo Este sea uno de los más coloridos del país”, dijo el alcalde de Santo Domingo Este.

El alcalde Alfredo Martínez indicó que el toque musical lo pondrá artista urbano Mozart La Para.

Agregó que otro atractivo artístico será la participación cantante de merengue urbano Ala Jaza. Sostuvo que Martínez exhortó a los residentes en el municipio Santo Domingo Este y en otras zonas, darse cita desde tempranas horas de la tarde en la avenida España, el próximo domingo primero de marzo.

Dirección de Comunicaciones y Relaciones Públicas
Alcaldía de Santo Domingo Este.



ASDE Develiza Estatuas en la Plazoleta Paseo de la Gloria del Deporte y el Arte Dominicano.

SANTO DOMINGO ESTE. El alcalde Alfredo Martínez y otras personalidades encabezaron este viernes el acto de develizamiento de estatuas de personalidades destacadas en las artes y el deporte, levantadas en la plazoleta Paseo de la Gloria del Deporte y el Arte dominicano.

Martínez manifestó con el develizamiento de las estatuas se reconoce a personalidades que han puesto en alto el nombre de la República Dominicana desde diferentes ámbitos de la sociedad.

Entre personalidades reconocidas póstumamente por medio de esas obras esculturales, figuran el humorista y filántropo, Freddy Beras Goico, el músico, humorista y actor Luisito Martí y la maestra de música de generaciones, Iris del Valle.

De igual forma, la Alcaldía de Santo Domingo Este reconoce la trayectoria la leyenda del merengue, Johnny Ventura, conocido también como el Caballo Mayor y el padre del género salsa, Johnny Pacheco.

Mientras que en el área deportiva se reconoce la labor y trayectoria de los inmortales de Cooperstown, Juan Marichal y Vladimir Guerrero.

También fueron develizadas las estatuas de los inmortales del Baloncesto Dominicano José Maita Mercedes y Víctor Hansen, además de la de Norma Díaz, inmortal del baseball.

El alcalde de Santo Domingo Este, Alfredo Martínez destacó la labor realizadas por esas personalidades en sus áreas y dijo que son un ejemplo a seguir para las presentes y futuras generaciones.

El funcionario municipal sostuvo que, con esta iniciativa, confirma la preponderancia que han tenido el deporte, el arte y la cultura en su gestión.

Dirección de Comunicaciones y Relaciones Públicas
Alcaldía de Santo Domingo Este.

